

Hoy, en una entrevista en RNE

## **Bendodo emplaza a Sánchez a seguir el ejemplo valiente de Feijóo poniéndose al frente del objetivo y resultados del 28M**

- El coordinador general ve al presidente del Gobierno “escondido detrás de Podemos 2”, en referencia al partido de Yolanda Díaz, mientras que en el PP tiene claro lo que se quiere: “ganar las elecciones, conseguir más alcaldías y gobernar en más CCAA”
- Indica que el Gobierno ha elevado tanto la temperatura en el debate ideológico y político que ha convertido el 28M en un referéndum y sostiene que si Sánchez se presentase ahora, tendría peores resultados porque, de todos los líderes socialistas, es el peor valorado
- Asegura que los españoles van más rápido que la política y la tendencia de cambio empezó hace tiempo, con las elecciones de Galicia, Madrid y Andalucía, todas ellas ganadas por el PP: “El siguiente escalón del cambio será el 28M”, afirma
- Afirma que la diferencia entre lo que piensan los dirigentes regionales del PP y del PSOE que se presentan a las elecciones es que “Feijóo suma y Sánchez resta”, razón por la cual los barones no quieren que el presidente del Gobierno haga campaña en sus territorios
- “El presidente del Gobierno ha transformado el PSOE en el partido sanchista”, sostiene Bendodo, quien apunta que “la primera víctima de Sánchez ha sido el propio PSOE”
- Sostiene que el PP no renuncia a gobernar en ningún territorio y recuerda que aparte de Madrid, Murcia y Ceuta, donde actualmente gobierna: “No ponemos límite; el PP está en condiciones de ganar y gobernar allá donde se presente”

- Considera “una vergüenza” que el Gobierno no haya aplicado aún la reforma de la Ley del solo sí es sí y denuncia que hace ya 40 días que no se actualizan los datos de violadores y agresores que ven reducidas sus condenas: “Con Sánchez presidente del Gobierno, la independencia judicial está en peligro”
- Se refiere al Gobierno que más se ha desgastado en cinco años, con 40 nombramientos de ministros: “Sánchez ha tocado la moral a los españoles”
- Se pregunta qué ha hecho el Gobierno para evitar la marcha de Ferrovial: “Sánchez insulta con nombre y apellidos a las empresas, algo inédito, en contra de la estabilidad económica del país”
- Respecto a la última propuesta de Podemos con las hipotecas se pregunta: “¿Qué han hecho para evitar su encarecimiento? ¿Han hablado con el sector o van a imponer la medida?”